
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Hieroglyphen sind .

Sie bestehen aus Bildern.

Ein solches Bild kann ein Wort bedeuten oder

einen  davon.

Man sagt etwa „Hiroglüüfen“.

Hieroglyphen kennt man vor a"em aus dem Alten .

Die kann man seit ziemlich genau zwei hundert Jahren lesen.

Es gelang, weil auf einem 

dieselbe Sache in drei verschiedenen Schriften stand.

Auch die  schrieben mit Hieroglyphen.

Die Maya waren ein Indianerstamm in Südamerika.

Auch in der heutigen  gab

es früher ein Volk, das mit Hieroglyphen schrieb.

Quellenangabe: Artikel: Hieroglyphen (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Hieroglyphen&amp;oldid=26495


